

<校長挨拶>

令和5年度4月1日付で山辺町立山辺中学校に校長として
赴任いたしました庄司哲夫と申します。
どうぞよろしくお願いいたします。



町内の中学校再編統合により、本校は令和3年度から山辺町内全地区を学区とする、町にただ一つの中学校となりました。景観に恵まれ、身近に四季の移ろいが感じられる学び舎で、約400名の生徒が、学校教育目標に記される三つのキーワード「いのち」「絆」「学び」を胸に、日々伸びやかに学んでおります。

年度初めの職員会議では、「生徒が『伸びゆく自分』を実感し、次の日の登校を心待ちにする学校にしよう」「生徒の『自立』を最上位目標にしてすべての教育活動を展開しよう」と、目指す学校像や理念を職員に語りました。

子ども達が、「自分には得意なことがたくさんある」「生きる力が身に付いてきている」という自信や自己肯定感、さらには「世の中に出ていくのが楽しみだ」という希望を胸に巣立ってゆく学校にしてまいりたいと思います。

山辺の子ども達が逞しく育ち、持続可能で豊かな地域社会の担い手となれるよう、教育活動の充実に努めてまいります。

皆様方のご支援を賜りますようお願いいたします。

